



Vente Yaracuy: Hechos violentos de este 23 de Enero son responsabilidad del régimen

El día de ayer 23 de enero, se generó la concentración más importante y con mayor participación en la historia del estado Yaracuy. Los ciudadanos decidieron salir a las calles a ejercer su derecho, mediante acciones de protesta pacífica, las cuales fueron interrumpidas por hechos violentos que dejaron como resultado un joven de 18 años fallecido, al menos ciudadanos 72 heridos y más de 60 fueron detenidos.

Ante los recientes hechos desarrollados, han sido muchos los rumores y señalamientos generados en torno a nuestra organización. El régimen en su plan de crear incertidumbre pretende acusarnos de haber desarrollado acciones violentas que generaron la situación que evidenciamos en este momento, lo cual es netamente falso.

Desde Vente Yaracuy, rechazamos las falsas acusaciones generadas por Julio León Heredia y Carlos Gamarra, miembros del Partido Socialista Unidos de Venezuela (PSUV), quienes a través de declaraciones a los medios comunicacionales, han querido manchar la imagen de nuestra dirigencia.

La única finalidad era ejercer presión social y respaldar el apoyo a Juan Guaidó como presidente encargado de la República. Asimismo, señalamos abiertamente a los cuerpos de seguridad del Estado como el Comando Nacional Antiextorsión y Secuestro (Conas) de la Guardia Nacional, a la Guardia Nacional (GN), la Policía Nacional, la Dirección General de Contrainteligencia Militar (Dgcim) y al Servicio Bolivariano de Inteligencia (Sebin), junto al grupo paramilitar “Colectivo Los Convives”, quienes por orden de Julio León Heredia salieron a las calles a amedrentar a los ciudadanos- como los reales responsables y causantes de la violencia ocurridas el día de ayer en nuestra ciudad capital, San Felipe.

A pesar de la difícil situación que vivimos en este momento, debemos felicitar y respaldar la actuación de los yaracuyanos el día de ayer. Este es el momento del coraje, mantendremos una posición de firmeza, gallardía y apoyo para acompañar a la ciudadanía y ejercer presión social para lograr la Libertad del país.

San Felipe, 24 de Enero del 2019